



Klappbilder im Kunstunterricht

Im Kunstunterricht beschäftigten sich die Schülerinnen und Schüler der 4b mit der Gestaltung sogenannter **Klappbilder**. Dabei handelt es sich um gefaltete Zeichnungen, die im geschlossenen Zustand eine **freundliche und süße Comic-Figur** zeigen.

Beim Aufklappen verändert sich das Bild: Die Figur erhält ein **gruseliges, überraschendes** oder **humorvolles** Element, das erst im geöffneten Zustand sichtbar wird. Auf diese Weise lernten die Kinder, wie durch Falttechniken und gezielte Bildgestaltung unterschiedliche Wirkungen erzielt werden können.

Die Kinder hatten großen Spaß daran, ihre Figuren zu erfinden, zu gestalten und schließlich ihren Klassenkameraden zu präsentieren. Die Klappbilder sorgten für viele staunende Blicke und herhaftes Lachen.



